



Estimadas familias de la escuela secundaria Eastern, EMS:

¡Bienvenidos al año escolar 2022-23! Espero que hayan tenido un buen y provechoso verano. Durante julio y agosto hemos estado ocupados en la escuela de EMS, adaptándonos a los cambios y preparándonos para el comienzo de otro año escolar. Estoy esperando con ilusión el regreso de los estudiantes para pasar otro año maravilloso juntos.

En Eastern, el personal trabaja en colaboración para que los estudiantes sean resolutivos, innovadores y líderes dinámicos de la comunidad, tal y como se describe en las capacidades de la *Visión del Graduado* de las escuelas públicas de Greenwich. Los programas de Eastern están planificados para satisfacer las necesidades de los primeros años de la adolescencia con un fuerte enfoque en el crecimiento académico, personal e interpersonal. La filosofía educativa del colegio considera los aspectos intelectuales, físicos y emocionales como variables en la formación y desarrollo de los jóvenes. Nuestro objetivo es asegurar que cada estudiante logre un aprendizaje óptimo de las disciplinas académicas principales, se responsabilice de su propia salud física y mental y se desarrolle personal y cívicamente. La enseñanza en equipo, los horarios flexibles, los servicios de los consejeros, las actividades extracurriculares y los deportes son solo algunos aspectos destacados de los programas de Eastern.

EMS continúa progresando hacia la creación de un entorno de aprendizaje más personalizado para poder estimular adecuadamente a cada estudiante y facilitar su desarrollo al aprovechar los intereses, pasiones y fortalezas individuales.

Si bien esta carta destaca algo de lo que está sucediendo en la escuela de Eastern, sabemos que una gran parte del aprendizaje y desarrollo de un estudiante ocurre en el hogar. Esperamos colaborar juntos para que su hijo tenga una buena experiencia, no solamente en la escuela secundaria sino también en el bachiller y en el futuro.

Atentamente,
Jason Goldstein
Director de EMS